

## CLÍNICA LAS CONDES Y CRISIS ADMINISTRATIVA

SEÑOR DIRECTOR:

En menos de 10 días, Clínica Las Condes, uno de los centros de salud privados más importantes del país, ha sufrido la salida masiva de un grupo de 17 anestesiólogos, reiterando una situación relatada por colegas, que refieren una administración con trato hostil hacia la planta médica y múltiples situaciones relacionadas con contratos abusivos y cambios en el estándar de atención clínica.

Los profesionales desvinculados denuncian maltrato y una millonaria deuda para con sus servicios, aseveraciones ratificadas por un grupo de otros 13 profesionales que renunciaron masivamente esta semana.

Como es de público conocimiento, Clínica Las Condes atraviesa por una profunda crisis institucional y financiera, gracias a cuestionables decisiones administrativas y éticas que afectan al que fuese un establecimiento de excelencia, formador y de vanguardia; y que hoy, a través de equipos de salud especialmente com-

prometidos, no ha impactado en la atención de los pacientes.

Como Colegio Médico de Santiago nos hemos reunido con estos y otros profesionales afectados para prestar asesoría y respaldo institucional, por el cuidado de la práctica médica en Chile. Una crisis que se acarrea ya hace más de tres años y que esperamos que esta administración o la justicia (si es necesario) puedan reconducir un centro de salud que sobreviva a este momento, para ponerse a disposición de los profundos desafíos sanitarios del país.

**Gisela Viveros M.**

*Presidenta (s) Colegio Médico de Santiago*